

ATTAC préconise l'intervention citoyenne contre la mise sous tutelle de la démocratie.

Comment des élus qui ont tenu à qualifier de "participatifs" les débats publics qui ont précédé la publication du programme de leur candidate peuvent-ils imposer, dans un déni total de démocratie, un projet colossal qui serait au mieux inutile, au pire, fatal à l'économie régionale pour au moins une génération, qui risquerait de détruire une des plus belles vallées des Pyrénées centrales au nom d'un leurre, baptisé "emploi local" ? Pourquoi préfèrent-ils prêter l'oreille au lobbying d'EuroSud Transport, au lieu d'écouter les citoyens concernés ?

Comment nos sénateurs, notre député, nos conseillers généraux peuvent-ils justifier leur soutien à un individu sans compétences particulières qui s'auto intitule porteur d'un projet qui touche à l'intérêt général ? Comment peuvent-ils, sans s'en justifier auprès des citoyens, le prendre pour leader ?

La démocratie, le sens de leur action publique, devraient leur créer des obligations et des contraintes. Avant de lancer un tel projet, jugé par eux indésirable en Vallée des Gaves, et devenu brusquement inéluctable en Vallée d'Aure, ils auraient dû dresser un état des lieux et consulter les populations concernées. Or, ils ne l'ont pas fait et nous présentent aujourd'hui la NTP comme "incontournable".

Mais incontournable pour qui ? Pourquoi ? Pour régler quel problème local ? Et d'ailleurs y a-t-il urgence à dépenser inconsidérément l'argent public ? L'exemple du tunnel routier du Somport devrait les faire réfléchir, ainsi que leur visite au Saint-Gothard....

Réconcilier les citoyens avec la politique est indispensable pour en finir avec le néolibéralisme et urgent car les dégâts sont déjà considérables. Nos élus n'en prennent guère le chemin. Il leur manque un vrai courage politique pour écouter ceux qui les ont élus, contribuer à les informer, mettre en place de réelles instances participatives avec pouvoir de décision. Ils semblent au contraire considérer que les électeurs leur ont donné un blanc-seing pour dilapider les fonds qui leur sont confiés et disposer du sort des générations futures.

ATTAC %65

Imprimé par nos soins - Ne pas jeter sur la voie publique .